

Bericht aus der Sitzung des Marktgemeinderates am 17. Oktober 2022

Kläranlage Weidenbach – Schaffung Pumpe

Im Keller des Betriebsgebäudes der Kläranlage sind zwei Pumpe verbaut, die abwechselnd den Schlamm aus der Nachklärung in die Belebung pumpen. Die Pumpen laufen abwechselnd 24 Stunden; bei Regenwetter laufen beide Pumpen gleichzeitig.

Eine der Pumpen wurde schon vor einigen Jahren erneuert.

Die 2. Pumpe (rd. 40 Jahre alt) ist defekt und kann nicht mehr repariert werden.

Daher wurden zwei Angebote für eine neue Pumpe eingeholt. Die Angebote liegen bei 12.065,41 € und bei 14.211,28 €. Der Marktgemeinderat hat der Bestellung bei der Firma Augustin zugestimmt.

Bauanträge

a) Errichtung Hackschnitzelheizung mit Bunker, Irrebach 2, Fl.Nr. 938, Gemarkung Leidendorf

Das Vorhaben sieht die Errichtung einer Hackschnitzelheizung mit Bunker vor. Es befindet sich im unbeplanten Innenbereich, in einem Gebiet ohne Bebauungsplan.

Die Hackschnitzelheizung befindet sich in dem Bereich, des Bebauungsplanes Mischgebiet „Firma Sessler“, welcher sich in Aufstellung befindet. Dem Vorhaben wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt.

Anfragen

- Busverbindung Bahnhof Triesdorf

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wurde angeführt, dass früher eine Busverbindung zum Bahnhof Triesdorf bestand, diese jedoch eingestellt wurde. Es nutzen jedoch noch sehr viele Kinder den Zug nach Ansbach in die Schulen, so das täglich 3 – 4 Autos den Bahnhof anfahren. Es wurde angefragt, ob hier wieder eine Bürgerbusverbindung eingerichtet werden kann, da der Bedarf da ist und die Eltern auch bereit wären, den Bus zu fahren. Bürgermeister Albrecht führt hierzu an, dass der Bedarf über das Amtsblatt abgefragt wurde und sich hierauf lediglich 2 Personen gemeldet haben. Die Bürgerbusfahrer sind alle in Rentenalter und nicht mehr bereit, feste wöchentliche Fahrten zu übernehmen. Daher können keine täglichen Fahrten mehr angeboten werden. Auf den Aufruf nach Fahrern für den Bürgerbus gab es auch keine Rückmeldungen. Es wird nochmals ein Aufruf im Amtsblatt veröffentlicht.

- Straßensanierung Kolmschneidbach – Weiherschneidbach

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird nochmals daran erinnert, die Tempo 30 Schilder an der Ortsverbindungsstraße Kolmschneidbach – Weiherschneidbach abzubauen.

- Rodungsarbeiten

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird angefragt, wer die Rodungsarbeiten am Wannbach bzw. der Kläranlage beauftragt hat. Bürgermeister Albrecht erläutert hierzu, dass dies durch die Gemeinde beauftragt wurde und die Firma Wedel die Arbeiten ausführt. Örtliche hatten kein Interesse daran.

- 2-fach Sporthalle

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird nachgefragt, ob die durchgeführten Fliesenarbeiten in der Außensportumkleide der neuen Sporthalle noch mit dem Wasserschaden zusammenhängen. Bürgermeister Albrecht erläutert hierzu, dass dies nicht der Fall ist. Es lief Wasser teilweise in die Umkleidekabinen, Daher wurde eine „Schwelle“ eingebaut. Dies konnte jedoch nicht mehr im Rahmen der Gewährleistung durchgeführt werden, da es innerhalb der Toleranzbereiche liegt.

- Parken Ringstraße

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird angeregt, die 2-Stunden Parkbegrenzung auch auf die Parkplätze entlang der Mauer zum Pfarrgarten auszuweiten, da hier oft ganztags geparkt wird. Bürgermeister Albrecht führt hierzu an, dass die derzeitige Beschilderung vom Marktgemeinderat beschlossen wurde und man abwarten wollte, wie sich die Situation entwickelt.

- Sanierung Ringstraße

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird angeführt, dass noch die Asphaltdecke am Bauende beim Pflegeheim fehlt. Hierzu erläutert Bürgermeister Albrecht, dass die Firma eigentlich zugesagt hat, die Arbeiten am 17.10.2022 auszuführen. Hier wird nochmals nachgefragt.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

- Am Dienstag, 11.10.2022 fand die Vertragsunterzeichnung und eine Presstetermin zum geplanten Carsharing-Angebot in der Altmühl-Mönchswald-Region statt
- Am Donnerstag, 13.10.2022 wurde in einer Feierstunde 7 aktive Feuerwehrfrauen und -männer für 40 Jahre aktiven Dienst, sowie 13 aktive Feuerwehrfrauen und -männer für 25 Jahre aktiven Dienst in den Feuerwehren der Marktgemeinde Weidenbach geehrt
- Aktuelle Arbeiten des Bauhofes sind unter anderem das Abmähen der Blühflächen und Mulden. Die Beseitigung von Biberdämmen und die Rodungsarbeiten an der Kläranlage.
- Im Gemeindewald in Rosenhof musste wegen Käferbefall ein Hieb durchgeführt werden.
- Bürgermeister Albrecht wies auf die nächsten Termine, der Einweihung des Kindergartens am 23.10.2022 und auf die anstehende Bürgerversammlung am 25.10.2022 hin.
- Die Firma Grillenberger erneuert im Auftrag des Zweckverband zur Wasserversorgung der Reckenberg-Gruppe im Bereich der Ringstraße und Schulstraße die Wasserleitung.